



一人一人を大切にする学校を目指して



【児童会あいさつ運動】

校長 南方 孝之

校庭の広葉樹もすっかり葉を落とし、学校は冬景色となりました。冬の澄んだ空気の中、雪化粧した富士山が、毎朝、美しく輝いて見えます。

本日、無事に2学期の終業式を迎えることができました。2学期は、道徳授業地区公開講座、名栗自然教室、学習発表会、校外学習、市音楽会など、多くの行事がありました。どの行事も、子どもたちにとって満足感や達成感を味わい、成長につながるものとなりました。これもひとえに、保護者・地域の皆様の温かな御支援と御協力のおかげと、心より感謝申し上げます。

2学期は、11月のふれあい月間の取組等を通して、身の回りの「人権」について改めて考える機会としました。私たちは、ややもすると自分のことだけを考えてしまいがちです。子どもたちには、周りの人を思いやる心をもち、その思いを行動として表すことの大切さ、そして、周りの人を大切にすることが、自分自身を大切にすることにつながるのだと気付いてほしいと願っています。

また、子どもたちの生活の中で、決して見逃してはならない問題が「いじめ」です。一人一人の心の奥にある悩みや不安に寄り添うとともに、「いじめは卑劣で、決して許されない行為である」ということを、改めて指導していかなければならぬと考えています。

福生市では、令和4年度から「福生市いじめ防止サミット」を開催し、児童・生徒がいじめについて考え、話し合う場を設けてきました。その成果として、11月26日に開催された「いじめ防止サミット(第1部)」において、新「いじめを許さないまち ふっさっ子宣言」がまとめられました。

- 1 相手の気持ちを理解することは難しい。だけど私は、様々な人と話をして、相手を理解しようとします。
- 2 みんなと仲良くすることは難しい。だけど私は、相手の良いところを見付け、それを尊重していきます。
- 3 私は、みんなが安心でき、笑顔あふれる環境(教室)をつくります。そのために、自分たちの目標に、みんなで向かっていきます。

「きれいな言葉より、等身大の素直な言葉」をコンセプトとした新ふっさっ子宣言です。児童・生徒がいじめを自分事として捉え、主体的に考え、行動できるよう指導を続けていきたいと思います。また、子どもたちの小さな変化から困りごとや悩みに気付き、解決に向けて一緒に取り組んでいきたいと考えています。引き続き、御理解と御協力をお願いいたします。

さて、いよいよ明日から冬休みです。年末年始の慌ただしい時期ですが、「これだけは…」という目標を立て、やり通したという実感を味わうことが大切です。ぜひ、お子さんへの励ましをお願いいたします。また、家族の一員として、家庭での仕事も役割を決め、実行させていただければと思います。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様には、この一年間、本校の教育活動への御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございました。寒い日が続きますが、どうぞ健康に留意され、よいお年をお迎えください。

【冬休みの生活】

担当 纪坂 浩美

冬休みの生活指導は

- ① お金やゲームアイテムのやり取りはトラブルのもと。
- ② SNS トラブルは、困ったら、大人に画面を見せる。
- ③ 言葉遣いを学びましょう。(本を読もう)
- ④ 困ったら、助けを求めていい。

以上の4点を終業式で話します。御家庭でも話題にしてくださると深まります。

- ① は、毎年何らかのトラブルが残念ながらあります。御家庭でお金の使い方について話し合うよい機会です。お金だけでなく電子マネーも注意です。
- ② は、普段の言葉遣いや考えがつい画面に現れます。また、やりとりをきっかけに犯罪に巻き込まれることもあります。必ず保護者と共有してください。
- ③ 言葉で人は思考します。言葉に考えが現れます。空き時間には本を読みましょう。児童書は短く楽しいものがたくさんあります。御家庭で同じ本を楽しみ、共通の会話を楽しんでください。
- ④ は、先日児童会は、相談受付「ふれあいポスト」を実施しました。「一人で悩まなくていい」という子どもたちの活動は、温かさを広げてくれました。思いやりの心で仲間を支えようとする姿を心から頼もしく思いました。「相談=解決を任せる」のではなく、一緒に考えることが成長の助けとなります。

来年も笑顔あふれる四小になりますように！よいお年を！

【少人数算数教室より】

担当 上原 純輝

本校では、ICTを活用した算数学習を多く取り入れています。映像や画像を使うことで、子どもたちの問題に対する理解が深まったり、印象に残りやすくなったりと、良いことがたくさんあります。

また、本校では、算数に限らず、マイライシードを多く授業で採用しております。学習時には「オクリンクプラス」を使い、友達の考えを読み取ったり、質問し合ったりと、他者との共有を大切にして進めています。



宿題等で活用する、「ドリルパーク」は、その日の学習ごとの宿題が出せるような設定になっています。学習したことにより、定着できるよう「ドリルパーク」での宿題を日々取り入れています。

また、冬休みでも、「ドリルパーク」を活用した、宿題を担任より配信させていただきます。日々の取り組み度合が、我々教員からもわかるようになっています。基本的には子どもだけで取り組むことができるようになっていますが、保護者の皆様におかれましても、御声掛けの御協力をよろしくお願ひいたします。

1月の行事予定



1日	木	元旦 学校閉庁日	17日	土	
2日	金	学校閉庁日	18日	日	
3日	土	学校閉庁日	19日	月	全校朝会 喫煙防止教室(6年)⑤⑥
4日	日		20日	火	避難訓練(不審者対応訓練) 飲酒防止教室(6年)⑤⑥
5日	月		21日	水	水泳指導 市書写展・科学展始
6日	火		22日	木	ハッピータイム
7日	水	冬季休業日終	23日	金	市展覧会始
8日	木	B時程 始業式 4時間授業 給食なし	24日	土	学校公開 校内書写展始(～2月6日)
9日	金	やまなみ指導始 給食始 身体計測(1・2年)	25日	日	市展覧会終
10日	土		26日	月	振替休業日 市書写展・科学展終
11日	日		27日	火	体験型英語学習 TGG(5年)
12日	月	成人の日	28日	水	水泳指導
13日	火	安全指導 身体計測(3・4年) いじめ防止サミット(全)	29日	木	B時程 クラブ(3年クラブ見学)
14日	水	身体計測(5・6年)	30日	金	
15日	木	委員会	31日	土	
16日	金	児童集会			